



El Presidente Boric expuso su balance de sus primeros tres años de gestión en un acto ciudadano realizado en Renca.

ATON

# Boric inicia último año de Gobierno: “Hemos tenido avances, pero queda mucho por hacer”

POR R. CARRASCO Y S. RUNÍN

Al conmemorar los tres años de su administración e iniciar la cuenta regresiva del último tramo, el Presidente Gabriel Boric expresó su convicción de que “hemos tenido avances, pero queda mucho por hacer”.

Así, instó a sus ministros a trabajar con la misma intensidad.

En un acto ciudadano realizado en Renca junto a gran parte del gabinete, el mandatario repasó algunos de logros de estos tres años, como el copago cero en salud,

El mandatario sostuvo que pese a algunas resistencias ha logrado avanzar en distintas iniciativas. Añadió que “hemos dejado atrás la inestabilidad”.

la reforma de pensiones, la Estrategia Nacional del Litio, la Ley que establece la jornada laboral de 40 horas semanales y el aumento del sueldo mínimo a \$ 500 mil.

En su discurso, Boric sostuvo que “sacamos adelante temas claves como la reforma de pensiones, donde muchos nos decían que era

imposible. Había columnistas que desde la comodidad de sus columnas escritas en el sector oriente de Santiago decían que el Gobierno tiene que abandonar las grandes reformas” y enfatizó que “sacamos el cumplimiento tributario para que los más ricos dejen de eludir o evadir impuestos y paguen más. Y

sacamos adelante la reforma de pensiones, porque somos porfiados”.

En la actividad, los ministros más aplaudidos fueron el titular del Trabajo, Jeannette Jara, y el ministro de Hacienda, Mario Marcel, quienes se tomaron fotografías con todos los vecinos que se lo pidieron. Incluso, algunas le pidieron a Jara que se animara a ser candidata a la Presidencia.

## “Pie en el acelerador”

Continuando con su discurso, Boric planteó que “hemos dejado atrás la inestabilidad”, afirmó que el desempleo ha bajado en su Gobierno, pero enfatizó que “hay que hacer mucho más, queremos que la economía crezca más fuerte. Por eso, impulsamos la ley de permisos sectoriales, por eso hemos tenido la mejor inversión extranjera en años y estamos dinamizando el mundo del trabajo y tenemos la menor cifra en materia de trabajo informal. Esas son buenas noticias y este año tenemos que poner el pie en el acelerador para consolidarlas”.

Relató que algunas personas lo saludan en la calle y le dicen “yo soy del 34%, del 30%”. Yo le digo, qué bueno, pero yo quiero ser mayoría... no nos conformemos solamente con los que piensan como nosotros”.

En ese momento, una persona le gritó “mentiroso”, pero el mandatario respondió “vamos a hablarle a él (aludiendo al hombre que protestaba), vamos a hablarle a él, vamos a decirle lo que hemos hecho y escuchemos también la crítica que hay, para ver cómo lo podemos hacer mejor. De eso se trata la política”.

## Matthei: “Le pediría al Presidente que sea un poco más sincero con todos los chilenos”

La candidata presidencial de la UDI y RN, Evelyn Matthei, hizo este martes un negativo balance de la administración Boric, argumentando que “decir que hoy estamos mejor como país que cuando ellos llegaron, realmente no veo en qué se basan”.

La candidata sostuvo que estos tres años han estado marcados por “la delincuencia que ha aumentado a cifras alarmantes, el crimen organizado ya tiene tomado muchos barrios y las fronteras

están absolutamente descontroladas”. Sin embargo, la candidata Matthei dijo que “no todo ha empeorado, efectivamente gracias a la presencia de los militares en La Araucanía la violencia está menos mala, pero eso es pese a ellos, no gracias a ellos, porque se opusieron una y otra vez”. “Yo le pediría al Presidente de la República que realmente sea un poco más sincero con todos los chilenos”, concluyó.